向山通信 12月号 �和2年12月1日

alia

向山小学校の教育目標:〇やりぬく子 〇思いやりのある子 ◎よく考える子

おめでとう 向山小学校!!(60周年記念集会)

校長小池智彦

11月27日(金)の5校時、校庭で60周年記念集会を開催しました。代表委員会が計画をし、司会進行や発表なども子供たち主体で行いました。今年度初めて全校みんなで集まって楽しむ活動ができました。どんな内容だったか、紹介します。

・60周年記念キャラクター、キャッチフレーズの紹介

キャラクター「向山ラクーン」を描いた6年生の櫻井 慶介さんと、キャッチフレーズ「向かおう 夢と未来の山頂へ」を考案した、5年生の田部井 駿さんへのインタビューをしました。

・60周年記念かるたの紹介

各学年1作品ずつ代表の子が発表しました。

1 年生…うんてい じょうずに なっちゃった

2年生…さむくても 元気な声が 聞こえるよ

3年生…手をつないで みんななかよく えがお いっぱい

4年生…ぬり絵のように 美しい 向山小

5年生…門を通れば 夢と希望が 待っている

6年生 6年間 向山小で 思い出作り

・向山小アンケートの結果発表

【向山小の子供の好きな給食】

第1位 フルーツポンチ 第2位 練馬スパゲッティー 第3位 ジャージャー麺 【向山小の子供の好きな場所】

第1位 図書館 第2位 体育館 第3位 プール

・向山の歴史クイズ

全部で6問ありましたが、こんな問題がありました。

「閉園してしまったとしまえんは、約700年前は何だったでしょう?」

① 700年前から遊園地 ② 小学校 ③ お城

・5、6年生による祝いの手打ち

12月5日の記念式典で行う「祝いの手打ち」を一足先に1~4年生に披露しました。和太鼓に合わせ、掛け声と手拍子と足拍子でお祝いの気持ちを表しました。アンコールがかかり、1~4年生も最後の部分(「ソレ、ソレ、ソレ、ソレ・・・」と「おめでとうございます」)を一緒にやってみました。

・校歌

式典用に6年生が斉唱したものを録音したので、それを伴奏代わりにして歌いました。

終始和やかで楽しい会になりました。このような活動を通して、向山小のことをますます好きになってほしいと願っています。

12月行事予定

- 1日(火) 安全指導日
- 2日(水) 5時間授業
- 3日(木) 歯科健診3.6年 式典練習5.6年
- 4日(金) 5時間授業 式典リハーサル5・6年
- 5日(土) 開校60周年記念式典5·6年
- 7日(月) 5時間授業 お米の学校5年
- 10日(木) 歯科健診2・4年 学校徴収金引落日
- 11日(金) 避難訓練 向山スクール
- 12日(土) 土曜授業日 学校公開日 クラブ活動
- 14日(月) ハッピータイム
- 15日(火) 特別時程 原爆先生授業6年
- 16日(水) 委員会活動
- 17日(木) 特別時程5時間授業 個人面談① 星空教室4年 歯科健診1·5年
- 18日(金) 特別時程5時間授業 個人面談② 避難訓練予備日
- 19日(土) 土曜授業日 珠算教室3年
- 21日(月) 特別時程5時間授業 個人面談③
- 22日(火) 特別時程5時間授業 個人面談④
- 23日(水) 特別時程5時間授業 個人面談⑤
- 24日(木) 児童集会
- 25日(金) 5時間授業 終業式
- 26日(土) 冬季休業日始

【完全機械警備】 12月29日(火)~1月3日(日) ※学校に入れません

12月28日(月)~1月6日(水) ※教員はいません

<1月の予定>

- 1日(金) 元日
- 7日(木) 冬季休業日終
- 8日(金) 始業式 特別時程 安全指導日 委員会活動
- 9日(土) 土曜授業日 学校公開日 席書会5·6年

◆生活目標

「学校をきれいにしよう」

◆あいさつ目標

「『ありがとう』言えばとってもいい気持ち、言われればもっといい気持ち」

◆保健目標

「風邪を予防しよう」

◆給食目標

「あいさつをきちんとしよう」

60周年記念行事について

12月5日(土)に開校60周年記念式典を行います。式典には、在校生を代表して、5・6年生が参加します。新型コロナウィルス感染症防止対策に配慮しつつも、児童が最大限活躍できるように、「呼びかけ」と「クラッピング・祝いの締め太鼓」を披露します。

当日は、お祝いの品として、「60周年記念誌」、「クリアファイル」、「お祝いのイラスト画」、「紅白饅頭」を持ち帰ります。(式典に参加しない1~4年生は、7日(月)に持ち帰ります。)ぜひ、持ち帰った記念誌をご家族でご覧になって、話題にしていただけたらと思います。

なお、「紅白饅頭」は、「60周年行事実行委員会」のご厚意で、「お祝いのイラスト画」は、地域の絵本作家 草間 俊行 様のご厚意により実現しましたことを申し添えます。

子供の不安や悩みに寄り添うために

新型コロナウィルス感染症などの影響で、子供たちも通常とは異なる様々な不安を抱えていることが考えられます。そこで、学校・家庭・地域の連携による「子供が安心して相談できる環境」を目指し、東京都教育委員会が保護者向けのリーフレットを作成しました。保護者の方々が、子供の変化に気付くポイントや、気になる様子が見られた場合の対応などについて、記載されています。

QR コードを右記に記載しました。 アクセスしていただき、子供たち の不安や悩みに寄り添う際にご活用 ください。



向山スクール

金曜日放課後、地域の方々の協力で向山スクールが 行われています。子供たちは、自分のペースで課題に 取り組んだり、分からない内容を質問したりする等、 意欲的です。課題が終わったときや自分の力で解決し たときの笑顔が、とても素敵です。この笑顔と達成感 をこれからも大事にしていきます。

ふれあい月間 いじめ撲滅宣言

ふれあい月間の取組として、全校児童でいじめ撲滅 宣言を考えました。6年生の作品を紹介します。

- ・もう迷わない 私はいやだという思いをはっきり言います。 (6年1組 さん)
- ・相手の心を自分の心に置き換えて、相手にいやな想 いをさせない。 (6年2組 さん)
- ・大丈夫 私はいじめられている人の味方になる。

(6年3組

36)